
EMENTA:  REQUER  ESTUDOS  PARA  ILUMINAÇÃO  DE
ÁREA  PÚBLICA  SISTEMA  DE  LAZER,
CONFORME  ESPECIFICA  (JARDIM  MANOEL
PENNA).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

No  Jardim  Manoel  Penna,  zona  Sudeste  do  Distrito  Sede  do

Município, há uma área pública, Sistema de Lazer, situada na confluência das Ruas José Jorge de

Freitas e João Mobiglia, a qual não possui, ainda, serviço de iluminação pública no seu interior.

Trata-se  de  área  pública  defronte  à  Igreja  do  bairro,  com  muita

circulação de pessoas a pé (pedestres) e embarcadas em seus veículos, pelo local, e nosso gabinete

foi  procurado  por  moradores  das  imediações,  informando  que  a  situação  na  área  está  muito

perigosa, inclusive acontecendo vários assaltos no período noturno, com os meliantes aproveitando

a escuridão da área para se esconder e surpreender os passantes, e pedem providências quanto a

iluminação da mesma.

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares que estamos realizando,  indagamos e  requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Há projeto para providenciar serviço de iluminação pública no

interior da referida área, para além daquela existente apenas nas ruas do entorno?

2. Em havendo, qual a previsão de sua realização?

3. Não  havendo,  ainda,  solicitamos  a  realização  de  estudos  e

informar  este  Vereador,  das  possibilidades  de  que  se  providencie  o  serviço  solicitado  pelos

moradores supracitados.
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 05 de outubro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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